

# *L'ALBA analyse des stratégies communes pour défendre la région*

---



Caracas, 8 juin, (RHC).- Le Conseil Politique de l'Alba, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, débat à Caracas des stratégies communes pour défendre la région.

L'Alba a été créée à La Havane par les leaders Hugo Chávez et Fidel Castro en décembre 2004 comme une réponse à la Zléa, la Zone de Libre échange des Amériques, proposée par les États-Unis, un projet qui promouvait les inégalités entre les économies hyper développées du Nord et celles des pays latino-américains et caribéens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96155-lalba-analyse-des-strategies-communes-pour-defendre-la-region>



**Radio Habana Cuba**